

ある日のひとコマ

Snapshots of Rumoi



ボクも私も冬楽人

3月5日(日)に留萌市神居岩スキー場で、「第3回オロロンウィンタートライアスロン大会」が行われました。
また、陸上自衛隊留萌駐屯地グラウンドでは、「第8回萌っこ春待里」が行われました。
雪を駆け抜け、雪と戯れる。場所は、違うけれど各々が留萌の冬を満喫した1日でした。
さて、今年の3月5日。あなたは、誰とどんなふうにご過ごしていましたか？



編集後記

表紙の高校生(3年)のみなさんの留萌に対する思いを聞くことができました。まちの将来を真剣に考え、しっかりとした意見を話す姿に感心！卒業した留萌っ子の活躍を期待しています。頑張れ(エ)

春です❁この時期は春や花の歌が流行りますよね。この春には何かヒット曲が出るのでしょうか。編集者Yさんの編集後記は一年中大ヒットで、職場では話題です♡(K)
「咳しても一人」誰もいない部屋や場所で咳をしても孤独を感じ、寂しさが募るばかり。「ゆとり」「ユーモア」「夢」「勇氣」の「ゆ」を持って、咳をしたら気遣いあえる友やパートナーをつくらう(Y)

今月の表紙

今月号の表紙は、2月26日(日)にはとふるで、行われました「高校生のパッショントーク」に参加されたみなさんです。まちづくり市民会議の参加者と千望高校生7名が留萌の未来について語りました。

